
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 
REQUERIMENTO Nº 367 /2023 

 

 

Requeremos à Mesa da Câmara, depois de observadas as 

formalidades regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria 

Municipal competente, para informar a esta Casa de Leis, por que as câmeras de 

monitoramento instaladas na Estação de Guedes não estão arquivando as 

gravações das imagens? Quais as medidas a serem tomadas para correção desta 

falha? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Venho, por meio deste requerimento, após indagação de moradora 

desta municipalidade, questionar sobre os motivos das câmeras instaladas na Estação 

de Guedes não estarem efetuando os arquivamentos das gravações das imagens. Após 

ocorrência de possível ilícito no local no dia 16/07/23 (abandono animal), foram 

solicitadas por moradoras cópias das gravações obtidas pelas câmeras. De acordo com 

as informações recebidas pelas mesmas, as câmeras não possuem os dispositivos que 

permitem os arquivamentos das imagens gravações realizadas. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2023. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 03 de outubro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de outubro de 2023.  

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 

 


